

Díaz-Canel appelle à l'unité entre tous les Cubains à la suite de l'ouragan Ian



image / Cubasí

La Havane, 8 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a appelé vendredi à la participation des citoyens à tous les travaux de reconstruction effectués dans l'ouest du pays après le passage de

l'ouragan Ian.

Lors d'une réunion pour faire le point sur les efforts de redressement, le président a souligné l'importance d'informer la population de l'avancement des travaux de reconstruction.

Il a également déclaré que les questions les plus urgentes dans les territoires sont le rétablissement du service d'électricité, des communications et d'eau.

À Pinar del Río, le territoire le plus durement touché par le phénomène météorologique, plus de 83 707 logements ont été touchés et toutes les municipalités ont des problèmes d'approvisionnement en eau.

"En raison des dégâts et de l'ampleur de ceux-ci, à Pinar del Río, surtout, nous avons encore des jours difficiles devant nous, mais nous rendrons ces jours moins difficiles et les raccourcirons, avec intensité et qualité dans notre travail", a-t-il déclaré.

Lors de la réunion, il a également été signalé que l'électricité a été rétablie à La Havane et les services d'info communication, et que 74 personnes se trouvent encore dans des centres d'évacuation.

À Artemisa, la reconstruction des maisons endommagées se poursuit et plus de 93 % des services d'électricité ont été rétablis.

L'ouragan Ian a traversé l'ouest de Cuba aux premières heures de la matinée et une partie de la journée du 27 septembre, laissant dans son sillage une traînée de destruction de logements, de graves dommages à l'agriculture, des inondations dans les zones de basse altitude et affectant les services d'électricité dans tout le pays.

Des forces de toute l'île ont été mobilisées pour parvenir à la récupération dans les plus brefs délais, un effort qui a compté sur la solidarité internationale et celle des citoyens cubains eux-mêmes. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301338-diaz-canel-appelle-a-lunite-entre-tous-les-cubains-a-la-suite-de-louragan-ian>



Radio Habana Cuba